

MAGAZINE

Sambangi SD, Polisi Lingkungan Bandega Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Edukasi Siswa

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Nov 13, 2023 - 17:59



Mataram NTB - Polisi Lingkungan Bendega kelurahan Tanjung Karang Kecamatan Sekarbela Aiptu I Putu Eka Winastra SH., melaksanakan kegiatan sosialisasi dan edukasi tentang kedisiplinan serta Tugas pokok polisi kepada masyarakat dan anak-anak di Sekolah Dasar Negeri (SDN) 35 Ampenan, Senin (13/11/2023).

Kehadiran Aiptu I Putu Eka Winastra di SD tersebut dalam rangka silaturahmi dengan guru dan Kepala sekolah serta memberikan penyuluhan kepada siswa/siswi di SD tersebut tentang tugas dan keberadaan Polisi serta mengajari betapa pentingnya disiplin bagi masyarakat untuk diketahui sejak dini.

Diketahui tugas utamanya sebagai Polisi yang bertugas di bagian kehumasan Polresta Mataram namun menghadapi Pemilu 2024 Polresta Mataram menunjuknya menjadi Polisi lingkungan di Lingkungan Bandega sebagai perpanjangan tangan polisi di tingkat paling bawah.

Dihadapan Siswa/Siswi SD tersebut Eka panggilan akrabnya menyampaikan beberapa hal diantaranya mengajarkan Pentingnya disiplin bagi pelajar. Kemudian menghimbau agar tidak melakukan bullying kepada siswa/siswi lainnya karena dapat merusak kepercayaan diri. Terakhir ia mengajak siswa dan guru di sekolah tersebut untuk sama-sama menjaga Kamtibmas minimal di lingkungan sekolah dan tempat tinggal masing-masing.

“Senang rasanya berkumpul dengan siswa-siswi SD yang juga menjadi sahabat cilik polisi. Banyak hal yang kami sampaikan untuk menambah pengetahuan mereka terutama tentang disiplin,”pungkas Eka.

Sementara itu Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta, selaku penanggung jawab Polisi Lingkungan di Kecamatan Ampenan dan Sekarbela mengatakan bahwa kegiatan menyambangi sekolah Dasar oleh anggota Polisi Lingkungan merupakan upaya Polri dalam mengajak seluruh lapisan masyarakat menjaga Kamtibmas.

Kehadiran anggotanya di tengah guru dan siswa SD tersebut tentu akan membawa dampak positif baik kesannya terhadap Polisi maupun pesan-pesan Kamtibmas atau edukasi yang disampaikannya.

“Kami berharap melalui kegiatan yang dilakukan anggota kami tersebut dapat menambah kedekatan antara masyarakat dengan polisi terlebih anak-anak sehingga Polisi dapat dianggap sebagai sahabat anak-anak,”pungkasnya. (Adb)